

Bordes : malgré le contexte budgétaire difficile, le Foyer Rural veut garder son dynamisme



Freddy Duhieu (adjoint au maire), Jean Prabis (trésorier), Maryse Bergez (présidente) et Véronique Espil (secrétaire).
Alain Griggio

L'assemblée générale du Foyer rural s'est tenue le 7 février dernier à Bordes devant une cinquantaine de personnes. L'occasion pour Maryse Bergez sa présidente, Jean Prabis son trésorier, et Véronique Espil, sa secrétaire de dresser un bilan plutôt positif.

La fin de saison a été marquée par des mouvements de personnels (4 ruptures de contrat) et des congés maladie qui ont impacté pour partie le fonctionnement et le budget du foyer.

Malgré ces événements, la programmation de rentrée de septembre a affiché 32 activités assurées par 19 animateurs. Le foyer compte 548 adhérents, soit une légère baisse constatée chez les enfants sur les activités culturelles. La question d'un « effet JO » a été posée. Les adultes représentent 78 % des adhésions, soit une hausse de 3 %, et 38,5 % sont bordais (es).

Le budget prévisionnel 2025 du Foyer rural est légèrement supérieur à celui de l'année 2024.

Le compte de résultat affiche un solde légèrement négatif qui s'explique en grande partie par le paiement du report des charges Covid mais aussi par l'augmentation de la masse salariale générée par les arrêts maladie, les remplacements et les indemnités de fin de contrat. Le budget prévisionnel 2025 présenté est légèrement supérieur à celui de l'année 2024.

Trois nouveaux bénévoles au Conseil d'administration

Après adoption à l'unanimité des rapports présentés, trois nouveaux bénévoles sont rentrés au Conseil d'administration, à savoir : Rose Casanova, Annie Deleplace et Stéphane Brunel.

Freddy Duhieu, adjoint au maire, a souligné la qualité des rapports présentés, et a fait part des possibilités de restrictions de subventions extraordinaires vu l'effort budgétaire demandé aux collectivités.

La soirée s'est achevée autour d'un moment convivial préparé par les bénévoles.



Une cinquantaine de personnes ont assisté à l'assemblée générale du Foyer rural de Bordes.
Alain Griggio

Bordes : des bénévoles à l'honneur au Foyer rural



Jean Prabis (trésorier), Maryse Bergez (présidente) et les trois bénévoles récompensés : Michel Bar, Didier Cabrero et Max Chevalier.

Michel Bar, Didier Cabrero et Max Chevalier ont été honorés pour les services rendus depuis des années au Foyer Rural.

Lors de la dernière assemblée générale du Foyer rural de Bordes, à la fin de la réunion, le Conseil d'administration nouvellement élu a tenu particulièrement à distinguer et à remercier chaleureusement trois bénévoles pour les services rendus depuis des années.

C'est ainsi que Michel Bar, Didier Cabrero et Max Chevalier sont devenus membres d'honneur du Foyer rural de Bordes, et ont reçu à cette occasion un petit cadeau bien mérité.